

EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG (DE)

1. PSA: der Kategorie 2. Sensorbasierter aufblasbarer Fallschutz-Airbag zum Schutz einzelner Körperpartien.
2. Name und Anschrift des Herstellers und gegebenenfalls seines Bevollmächtigten:
MINERVA-AS GmbH, Höhenring 1, D – 85456 Wartenberg
3. Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
4. Gegenstand der Erklärung: **MINERVA - Inside System und MINERVA - Opus**
5. Der unter Nummer 4 beschriebene Gegenstand der Erklärung entspricht den einschlägigen Harmonisierungsvorschriften der Union:
VERORDNUNG (EU) 2016/425 DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES
6. Die notifizierte Stelle: TÜV SÜD Product Service GmbH hat die EU- Baumusterprüfung durchgeführt und die Baumusterprüfbescheinigung P6 107669 0001 Rev.00, gemäß Anhang V (Modul B) der Verordnung (EU) 2016/425 für persönliche Schutzausrüstung Artikel 19 (Geräte der Kategorie 2) ausgestellt.
7. Das Produkt unterliegt dem Konformitätsbewertungsverfahren Modul E, Anhang 2 der Richtlinie 2013/29/ EU, unter Überwachung der Bundesanstalt für Materialforschung und Prüfung (BAM 0589).

Ort: Wartenberg
Datum: 21.04.2020



Michael Lehnert
Geschäftsführer (CEO)



Michael Stöger
Geschäftsführer (CTO)



EU-DECLARATION OF CONFORMITY (EN)

1. PPE: category 2. Sensor based inflatable fall protection airbag to protect specific body parts.
2. Name and address of manufacturer and , if applicable, the authorized person:
MINERVA-AS GmbH, Höhenring 1, D – 85456 Wartenberg
3. The sole responsibility to issue this declaration of conformity obliges the manufacturer.
4. Subject of this declaration: **MINERVA – Inside System and MINERVA – Opus**
5. The object declared under point 4 is conform with the harmonized declaration of the Union:
VERORDNUNG (EU) 2016/425 DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES
6. The notified body: TÜV SÜD Product Service GmbH conducted the EU-Baumusterprüfung and issued the Baumusterprüfbescheinigung P6 107669 0001 Rev.00, based on Annex V (Modul B) der Verordnung (EU) 2016/425 for personal protective equipment article 19 (Category 2).
7. The product conformity to module E, annex 2 of the directive 2013/EU, is monitored by the Bundesanstalt für Materialforschung und Prüfung (BAM 0589).

Place Wartenberg
Date: 21.04.2020

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "M. Lehnert".

Michael Lehnert
Geschäftsführer (CEO)

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "M. Stöger".

Michael Stöger
Geschäftsführer (CTO)